

Pencapaian Target Vaksinasi Pemkab Pangandaran di Akhir Bulan September 2011 Sesuai Rencana

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 28, 2021 - 07:17



H. Jeje Wiradinata pimpin rapat percepatan vaksinasi, bertempat di Aula Setda Pangandaran

PANGANDARAN - Target Vaksinasi 50 persen di akhir bulan september masyarakat Kabupaten Pangandaran sudah divaksin sudah terealisasi , kini Pemkab kembali menargetkan 70 persen pada pertengahan oktober 2021, target tersebut disampaikan Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata pada rapat

percepatan vaksinasi, bertempat di Aula Setda Pangandaran. Senin, (27/9/2021)

Hadir pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan, Sekretaris Daerah Drs. H. Kusdiana MM, Para Asisten, Kadis Kesehatan, Para Camat, dan Para Kepala Puskesmas se-Kabupaten Pangandaran.

Sempat mengalami penurunan capaian vaksin harian, namun setelah dilakukan berbagai upaya dan terobosan akhirnya pada 27/09 target tercapai.

“Ini sesuai dengan target, dua minggu kebelakang vaksinasi harian kita turun, namun setelah kita membuat surat edaran, kita mensosialisasikan, melakukan penjemputan masyarakat yang akan divaksin serta menerjunkan ASN ke lapangan, vaksinasi ada peningkatan lagi,” ujarnya.

Menurutnya bukan hanya soal level Kabupaten Pangandaran berada tetapi yang lebih jauh adalah kesehatan masyarakat.

“ Alhamdulillah luar biasa, persolan kita bukan level saja tetapi melindungi masyarakat itu yang lebih penting,” Tuturnya.

Dalam rapat ini dibahas tentang capaian vaksin di 93 desa, permasalahan dan kendala yang dihadapi serta laporan tingkat ketersediaan vaksin.

“ Sampai hari ini target saya 50 persen sudah terpenuhi, kita di levelisasi Menteri Kesehatannya di level 1 cuman vaksinasinya di level 2. Kendala hari ini kita gak ada vaksin, mudah-mudahan besok sudah ada, kita masih kurang 64 ribu kalau mau mencapai 70 persen hari ini tak ada vaksin tapi sasaran target kita 50 persen sudah terpenuhi,” ucapnya.

Untuk sasaran berikutnya beliau mengharapkan mencapai 70 persen masyarakat Kabupaten Pangandaran sudah divaksin. “Sekarang kita bagus, harinya 3 persen sesuai target 51 persen lebih, untuk 20 hari kedepan target kita 70 persen, barusan sudah koordinasi dengan teman-teman,” ungkapnya. (***)